



# 静岡西ロータリークラブ会報



WEEKLY BULLETIN

会長 杉山 元  
 幹事 金原康之  
 副幹事 富田英児

例会日 毎週水曜日 12:30  
 但し第一水曜日 18:30  
 例会場 ホテルセンチュリー静岡  
 TEL. 054-284-0111

事務所/静岡市葵区伝馬町9-3 芝田ビル3F  
 TEL054-254-5611 FAX054-221-0515  
<http://www.shizuoka-west-rc.jp/>

## 第1776回 2012年9月5日 (2012年~2013年) No.1759

◎司会 幹事 金原康之君  
 ◎開会点鐘 会長 杉山 元君  
 ◎ロータリーソング 中西洋一君

「西クラブの歌」

◎お客様・ビジター紹介  
 米山記念奨学生 王 明永君  
 Thinzar Latt さん

◎会長挨拶 会長 杉山 元君  
 「9月5日」

残暑まだまだ厳しいなか、それでも少しづつ秋の気配を感じる今日この頃となりました。杉山年度3回目の夜間例会「カラオケ例会」です。

「カラオケ」と言う言葉は、ご存知の方も多いと思いますが、放送業界用語で「生伴奏なし⇒空っぽの⇒からのオーケストラ」が略されたものです。既に英語でも「KARAOKE」として通用しています。「カラオケは日本が生んだ世界の言葉」、それほどまでに、日本の文化として世界に広がっています。

次に、そのカラオケの歴史を。1971年に井上大佑と言う人物が作った「エイドミュージック」が第1号とされています。この井上さんはその後も頑張りまして1993年には日本カラオケ協会なるものを設立。1999年には、アメリカの週刊誌「タイム」に、「今世紀もっとも影響があったアジア人20人」と言う中でガンジー、毛沢東、昭和天皇、森田昭夫、黒澤明、豊田英二、三宅一生らとともに選出されています。初めてカラオケを作った男ではなく、「初めてカラオケをビジネス化して成功した男」としてその名を遺しています。

カラオケが日本で拡大した理由としては、限られた空間の中で友人知人もしくは家族と言う内輪で楽しめること、若い人達が自分達で盛り上がるという気質にも合致したという事が挙げられます。因みに、海外ではボックスは少なく、多くの人が飲食するパブやバーで提供されていることが多いみたいです。ここにも日本の島国気質が出ているのかもしれませんが。最近の通信カラオケではなんと15万曲が配信されているという事です。

歌の得意な人、あまり好きでない人、いろいろいらっしゃると思いますが、今宵は楽しくこの空間を共有できたらと思います。ありがとうございました。

### ◎幹事報告

- ・9月12日ガバナー補佐訪問 会員増強フォーラムです。
- ・9月19日ガバナー公式訪問 全員出席で臨みたいですね。

◎米山奨学金授与  
 王 明永君  
 Thinzar Latt さん



◎スマイル発表と出席報告 沼田時子君  
 会員 39名中 出席 21名  
 先々週の改正出席率 91.43%

杉山元君：先週土曜日、高橋さん、嘉洋さん、お時さん、楽しいゴルフをありがとうございました。絶好調でした。

大石繁君：愚妻が、右肩の切断による腱板断絶のため、3週間程、袴田先生のご助言もありまして済生会病院に手術入院して参りましたが、8月31日にめでたく退院いたしました。

沼田時子君：カラオケ大会によろこそ！  
 はりきってガンバりましょう！

富田英児君・渡辺憲治君：  
 カラオケ夜間例会にスマイル！！

古賀計久君：下手ですが、沢山知っているのが取り柄？です。本日、お聞き苦しいかと思いますが、よろしくお祈りします。

育成会にスマイル  
 斯波辰兵君・白鳥勝平君

## カラオケ夜間例会

